

Une badiste veynoise au tournoi international jeunes

Trois badistes haut-alpins ont récemment participé au premier tournoi international jeunes à Bourges (18), en compagnie de joueurs poussins, benjamins et minimes venus de France, Belgique et Allemagne. Parmi eux, la Veynoise Célia Rippert, jouait dans deux tableaux benjamin en simple et en double avec sa partenaire briançonnaise Louane Lacour. Si elle n'a pas rencontré la victoire au cours du week-end, elle a acquis expérience et confiance, utiles lors des prochaines échéances. Elle sera bientôt en lice avec son frère Gaétan lors de la 5^e étape du Trophée régional jeunes à Sisteron puis la 3^e étape du Trophée interrégional jeunes à Annecy (74).



Célia Rippert (à droite) a participé au premier tournoi international jeunes à Bourges dans le Cher (18).

Dauphine 5/2/2017